

## EL HORIZONTE

# Petroleras no ven futuro promisorio en industria

Especialistas consideran que el menor valor del hidrocarburo es un obstáculo para invertir en el sector

Los primeros resultados de la Ronda Uno demuestran que las empresas no esperan un futuro promisorio en la industria para los próximos años, afirmó la analista de Moody's México, Nymia Almeida.

Opinó que los activos del campo energético tienen atractivos, como lo demostró el interés de las compañías de entrar al cuarto de datos para la licitación, el análisis de los proyectos y la precalificación.

“El interés va a seguir existiendo, el tema es si es el momento para hacer la inversión”, sostuvo.

Señaló que una lección que arrojó este proceso es alinear las expectativas del gobierno con las de las empresas, tomando el entorno del momento de la subasta, ya que actualmente los precios están débiles.

“Si el gobierno quiere vender un poco más de bloques va a tener que ajustar las expectativas”, refirió.

Otra opción para el gobierno será esperar a que los precios del crudo mejoren, ya que no tiene presiones de financiamiento para acelerar la operación. Manifestó que es positivo que el gobierno no tenga ninguna urgencia de vender los siguientes bloques, aunque políticamente le puede interesar tener más éxito en la siguiente subasta.

Una preocupación era el tema de la transparencia y rapidez del proceso, y es de reconocer que se desarrolló sin ninguna queja, sostuvo.

Sin embargo, el resultado de la primera licitación fue decepcionante en términos de número de bloques vendidos, puesto que las expectativas eran que tendrían más éxito.